



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

épizooties

Question écrite n° 47394

## Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le ministre de la santé et de la protection sociale sur la lutte contre la rage. La récente alerte à la rage déclenchée dans l'Union européenne a été l'occasion de rappeler au grand public que la rage est une maladie virale toujours mortelle si la contamination n'est pas traitée rapidement. En conséquence, il lui demande de bien vouloir lui préciser quels moyens sont aujourd'hui alloués à la prévention de cette maladie.

## Données clés

**Auteur :** [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

**Circonscription :** Lozère (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 47394

**Rubrique :** Animaux

**Ministère interrogé :** santé

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 28 septembre 2004, page 7517